

FRANZ BRAUN
Weyertal 149, D-50931 Köln
Web: www.franzbraun-koeln.de
E-Mail: info@franzbraun-koeln.de



Lieber Zauberfreund,

da Sie sich für ungewöhnliche Zauberkunststücke interessieren, beschreibe ich Ihnen heute ein besonders interessantes Kunststück. Holen Sie dazu bitte ein Kartenspiel, egal ob Skat- oder Rommé-Spiel, denn wir brauchen nur vier Karten. Und schon geht's los.

Man hört heute oftmals, dass die Frauen nicht mehr so standhaft seien wie früher. Aber das stimmt nicht. Ich werde es Ihnen gern beweisen.

Nehmen Sie aus dem Kartenspiel eine Dame, die Ihnen besonders gut gefällt, und legen sie verdeckt, also mit der Bildseite nach unten, auf den Tisch.

Auf diese Dame legen Sie drei Kartenbuben, ebenfalls verdeckt.

Diese Buben sind - wie Sie sehen - hinter der Dame her und möchten sie gerne für sich gewinnen. Dazu stellen sie alles Mögliche an.

Ein Bube versucht, die Dame auf sich aufmerksam zu machen, indem er vor ihr hergeht. Demonstrieren Sie das, indem Sie die oberste Karte unter das Päckchen legen.

Der nächste Bube ist ein wenig scheu und blickt sich ängstlich um. Deuten Sie das an, indem Sie die oberste Karte des Päckchens umdrehen, sodass sie mit der Bildseite nach oben auf dem Päckchen liegt.

Und nun umschwärmen die drei Buben die Dame und machen ihr Komplimente. Das wollen wir demonstrieren, indem Sie das 4-Karten-Päckchen zunächst einmal abheben, wo Sie wollen.

Nun nehmen Sie die beiden obersten Karten und drehen sie zusammen um.

Dann heben Sie nochmals ab und drehen danach wieder die beiden jetzt zufällig auf dem Päckchen liegenden Karten zusammen um.

Wenn Sie möchten, können Sie das Abheben und Umdrehen der beiden obersten Karten noch ein- oder auch zweimal wiederholen.

Sie sehen, unsere Dame ist in arge Bedrängnis geraten.

Aber sie ist ein energisches Mädchen und weist die Buben zurecht.

Zeigen Sie das, indem Sie die oberste Karte umdrehen und unter das Päckchen legen. Dann kommt auch die nächste Karte unter das Päckchen, wird dabei aber nicht umgedreht. Und schließlich drehen Sie die jetzt oben liegende Karte um, lassen sie aber oben liegen.

Wenn Sie nun die vier Karten auseinander schieben, werden Sie feststellen, dass es den drei Buben nicht gelungen ist, die Dame „herumzukriegen“. Sie ist die einzige Karte, die verkehrt herum liegt, den Buben also verächtlich den Rücken zuwendet.

Ich wünsche Ihnen viel Erfolg mit diesem kleinen Wunder und bin mit den besten Grüßen

Ihr

Franz Braun